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Abstract (en)
The connector part has a module (1) which can be mounted on a circuit board with inner conductors inserted into outer conductors within the
housing in insulated manner. The plastic housing has lower contact stand feet with SMD connection surfaces to enable both mounting on the board
and connection of SMD connections. The housing has a grid frame (5) open on all sides with non-metallisable plastic frame parts. The free space
is completely filled with conductor inserts (9) of metallisable plastic electrically separated by the frame parts and with a coaxial cable integrated by
metallization of the cable inserts. The contact stand feet are part of the cable inserts.

Abstract (de)
HF-Koaxial-Steckverbinderteil, bestehend aus frontseitig in einem Gehäuse (4) angeordneten Koaxial-Steckerteilen (2) - Koaxial-Steckerteilmodul (1)
-, das auf oder an einer Platte, beispielsweise eine Leiterplatte, befestigt ist, bei dem das Gehäuse (4) ein seine Außenabmessungen festlegendes
zu allen Seiten hin offenes Gitterrahmengestell (5) mit zueinander senkrecht angeordneten Rahmenteilen (6, 7, 8) aufweist, das aus einem ersten
nicht metallisierbaren Kunststoff besteht, bei dem die Freiräume (10) des Gitterrahmengestells (5) mit durch seine Rahmenteile (6, 7, 8) galvanisch
voneinander getrennten Leitungseinsätzen (9) vollständig ausgefüllt sind, die aus einem zweiten metallisierbaren Kunststoff bestehen und bei
dem in die Leitungseinsätze (9) jeweils wenigstens eine, von der Frontseite (3) des Gehäuses (4) bis zu seiner Unterseite (11) reichende koaxiale
Verbindungsleitung integriert ist. <IMAGE> <IMAGE>
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